

En d'autres termes, nous tenons à être aimables pour tous les étrangers qui nous honorent de leur présence. Il ne s'ensuit point que l'on doive payer notre hospitalité par des jugements qui n'ont rien de flatteur, ou encore par des expressions d'opinion qui sont une injure pour nous. Nous ne sentons pas davantage le besoin que l'on sème ici de ces idées ou de ces doctrines disparates qui ont produit tant de désastres en Europe, et que certains sectaires, mal avisés, persistent à traîner avec eux, cherchant où les implanter. Leur travail est en pure perte : car notre terre, foncièrement catholique, ne se prête point à l'éclosion de ces nouveautés morbides qui malheureusement ont pu s'acclimater ailleurs.

SIRIUS.

RÉD. — On sait très bien, à Québec, le nom de ce « Français de distinction » qui s'est permis, dans un banquet donné au Club de la Garnison, de parler si mal de la province de Québec et de nos institutions. On sait aussi que c'est M. Eug. Rouillard, publiciste bien connu, qui, le premier et le plus complètement, a remis à sa place le visiteur indélicat et non moins ignorant. Nous félicitons et remercions M. Rouillard et les autres orateurs qui ont pris la défense de la Nouvelle-France... Et nous souhaitons qu'il se trouve toujours ainsi, à l'occasion, des hommes courageux pour répondre de la bonne manière à nos détracteurs, quels qu'ils soient. Nous n'avons, Dieu merci, à rougir ni de notre passé, ni de notre présent, devant aucun peuple de l'univers.

### Les Religieuses Augustines en Afrique-Sud

(Suite et fin.)

Le 31 juillet, notre chère Sœur devait entrer en retraite pour trois jours, devant l'anniversaire de sa profession, parce que nous avions moins de malades en ce moment ; mais elle se trouva souffrante ce jour-là et dut s'aliter. Nous croyions à une légère indisposition. Le lendemain, elle vit le docteur qui ne voulut pas se prononcer. Elle eut quelques symptômes de fièvre entérique ; mais après une semaine d'observation, le docteur dit que le foie était malade et qu'il faudrait peut-être une opération. Nous invoquâmes avec ferveur la